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2020年 11月期全塾協議会定例会議事録 
2023 年 12 月 20 日 

全塾協議会 
全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2020 年 11 月 27 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 
名称 2020 年 11 月期全塾協議会定例会 
場所 オンライン 
日時 2020 年 11 月 27 日 18:38～19:48 

出席者 
 

  

 塾生代表 後藤圭祐 
上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 芹沢幸輝 
 体育会本部 主幹代理  中村柚香 
 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 吉田凌太 
 全塾ゼミナール委員会 委員長 吉田誉大 
 福利厚生機関本部 代表 梅山晃弘 
  欠席 
  欠席 
 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 
 全塾協議会事務局より他 7 名  
以下議案提出者 選挙管理委員会 副委員長 関田大輝 
 オリエンテーション実行委員会 代表 中西誠也 
 オリエンテーション実行委員会 財務 鈴木綾香 
 矢上祭実行委員会 財務 岡田すみれ 
 湘南自治会準備会 代表 石井柊 
 優勝準備委員会 業務統括 岩舘則明 
 慶援指導部 吹奏楽団会計 塩田彩花 
 慶援指導部 定演会計 坂部安純 
 卒業アルバム委員会 財務局長 青木満智子 
 体育会本部 代理 中村柚香 
 全塾協議会事務局 財務部長 関田大輝 
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次第 
項目 担当・議案提出者 
1.  開会宣言 事務局長 岩舘則明 
2.  塾生代表挨拶 塾生代表 後藤圭祐 
3.  定足数確認  

議事部 清瀬竜世 4.  配布資料の確認 
5.  前回議事録の確認 
6.  議長の指名 
7.  議事  

(1)  塾生代表報告 
[20200224-01-JSD] 

塾生代表 後藤圭祐 

(2)  事務局報告 
[20200224-02-JMK] 

 

i.  総務政策部報告 総務部長 関田大輝 
ii.  財務部報告 財務部長 関田大輝 
iii.  議事部報告 事務局長 岩舘則明 
iv.  広報部報告 事務局長 岩舘則明 
v.  事務局長報告 事務局長 岩舘則明 

(3)  選挙管理委員会の 2021 年度塾生代表選挙開催報告 
[20201127-03-ORJ] 

選挙管理委員会 
委員長 保住英希 

(4)  オリエンテーション実行委員会の代交代承認報告 
[20201127-04-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 
ステージ企画局長 加藤実名子 

(5)  オリエンテーション実行委員会の独自財源特別支出承認申
請 

[20201127-05-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 
委員長 遠国竜佑 

(6)  法学部法律学科ゼミナール委員会 
[20201127-06-HHZ] 

法学部法律学科ゼミナール委員会 
財務 高畑慧人 

(7)  矢上祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 
[20201127-07-YGM] 

矢上祭実行委員会 
委員長 鈴木隆文 

(8)  湘南自治会準備会の活動報告 
[20201127-08-SJK] 

湘南自治会準備会 
代表 石井柊 

(9)  優勝準備委員会の交付金特別支出承認申請 
[20201127-09-YJI] 

優勝準備委員会 
委員長 梅山晃弘 
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項目 担当・議案提出者 
(10)  慶援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20201127-10-OES] 
慶援指導部 
会計 鈴木晴佳 
吹奏楽団会計 塩田彩花 
チアリーディング部会計 池柚希 
会計 坂部安純 

(11)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 
[20200224-11-SAI] 

卒業アルバム委員会 
委員長 永井幸輝 

(12)  文化団体連盟本部の活動報告 
[20201127-12-BRH] 

文化団体連盟本部 
委員長 芹沢幸輝 

(13)  全塾協議会事務局の所属団体に関する議案 
[20201127-14-JMK] 

全塾協議会事務局 
財務部長 関田大輝 

(14)  体育会本部の交付金特別支出承認申請 
[20201127-13-TKH] 

体育会本部 
主幹 俣野陽 

8. 連絡事項 議事部 清瀬竜世 
9. 閉会宣言 事務局長 岩舘則明 
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議事詳細記録 

1.  開会宣言 
事務局長 岩舘則明が開会を宣言した。 

2.  塾生代表挨拶 
塾生代表 後藤圭祐が挨拶を行った。 

3.  定足数確認 
議事部 清瀬竜世による点呼により、体育会本部主幹 俣野陽、四谷自治会会長 保住英希、芝学友会代

表 横山さくらの欠席が確認された。体育会本部に関しては、代理で中村柚香が出席した。定足数を満た
したことが発表され、本会の成立が確認された。 

4.  配布資料確認 
議事部 清瀬竜世が、既に配布された資料の確認を行なった。 

5.  前回議事録の確認 
議事部長 在原拓哉は 2019 年 6 月期定例会、2018 年 12 月期臨時会の議事録のチェックが終わり、2020

年 5 月期定例会の議事録作成が完了した旨を報告した。 

6.  議長の指名 
議長 保住英希が欠席であったため、全塾協議会規約 第 10 条に基づき全塾協議会事務局長 岩舘則明

が議長臨時代行の選出を行った。同規約に基づき議長臨時代行として満場一致を以って全国慶應学生連
盟会会長 吉田凌太が選任された。 

7.  議事 

(1) 塾生代表からの業務報告［20201127-01-JSD］ 
学生部との面談を行い、優勝準備委員会の活動や、三田祭アンバサダーとしての活動を行ったとの報告

があった。また三田討論にてアフターコロナについての討論を行ったと述べた。更に塾生代表選挙の候
補者が発表されたということで、SNS にて広報活動を行っているという旨の発言があった。 

(2) 事務局からの業務報告［20201127-02-JMK］ 

i. 総務政策部報告 
引き続けて局員名簿を作成中であることが述べられた。また優勝準備委員会に人員を拠出したことと、

新入局員に対する新人研修・仮配属の統括を行ったことが報告された。 

ii. 財務部報告 
9 月、10 月の許可番号を発行したと述べた。また各種書類の回収、確認、催促を行ったことが述べら

れ、これに関しては遅れていた参加団体分も完了したという報告があった。更に、予算執行計画説明書の
確認作業と三田祭実行委員会、矢上祭実行委員会に対して交付金を交付したことが報告された。日吉の
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塾生会館で財務書類の紙媒体を回収中であるとの報告があった。 

iii. 議事部報告 
11 月 14 日と 11 月 25 日に新入局員向けの説明会を行ったことと、先月に引き続きメールの対応と定

例会の日程調整、式次第作成を行った旨が報告された。 

iv. 広報部報告 
文化団体連盟本部に対するあいさつ運動を公開したことと、Twitter で広報活動を行ったことを述べた。

また、全国慶應学生連盟に活動のヒアリングを行ったことと、新入局員に対しての説明会を行ったこと、
事務局 Twitter にて全塾協議会に関する 4 コマ漫画をツイートした旨が報告された。 

v. 事務局長報告 
優勝準備委員会の業務統括を行ったこと、前田前塾生代表のインタビュー記事を公開したこと、事務局

人事について議事部長交代を行ったことが報告された。 

(3) 選挙管理委員会からの 2021年度塾生代表選挙開催報告［20201127-03-SKN］ 
2021 年度塾生代表選挙の開催に伴い、選挙運動期間と投票期間、並びに立候補者についての報告がな

された。選挙運動期間は 2020 年 11 月 21 日(土)から 12 月 9 日(水)までとし、投票期間は 12 月 10 日
(木)から 12 日(土)と 13 日(日)を除いて 12 月 18 日(金)まで行われることが報告された。立候補者は 2名
で、総合政策学部総合政策学科 2 年 山田健太候補と理工学部情報工学科 3 年 しばこう候補が出馬した
旨の報告があった。また、投票率が10％に満たない場合選挙が不成立になることと、今後keio.jpやTwitter
を更新していくにあたり、拡散及び構成員への周知をお願いしたいということが述べられた。 

(4) オリエンテーション実行委員会からの代交代報告［20201127-04-ORJ］ 
オリエンテーション実行委員会委員長、副委員長、財務、ステージ企画局長の任期満了に伴い代交代が

行われた。委員長には遠国竜佑が、副委員長には柳沢優香、鎌倉有理が、ステージ企画局長には新井花林
がそれぞれ就任した。 

(5) オリエンテーション実行委員会からの独自財源特別支出承認申請［20201127-05-ORJ］ 
オリエンテーション実行委員会より、独自財源特別支出承認申請が以下の通りに上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥5,000 事前 
交通系 IC カードの

チャージ金 

12 月と 3 月に行う予定のオリエンテーション総会の
広報ポスターと総会資料などの原本印刷に使用する
オリエンテーション実行委員会名義の交通系 IC カー
ドへチャージするため 

2020 年
12 月 

2 ¥36,000 事前 昼食代 
オリエンテーション総会と準備日の二日間、委員へ
昼食を出すため 

2020 年
12 月 

議会はこれを賛成多数で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本申請を承認した。 

(6) 法学部法学科ゼミナール委員会からの代交代の報告［20201127-06-HHZ］ 
 担当者不在のため、本議案は最後に回されたが、担当者は現れなかったため本議案は取り下げられ
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た。 

(7) 矢上祭実行委員会からの独自財源特別支出承認申請［20201127-07-YGM］ 
矢上祭実行委員会から独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥1,860 事後 発送費 
ミス・ミスターコンテストで使用したドレスの
返却のため 

2020/09/23 

2 ¥14,147 事後 飲食費 有名人企画撮影時の企業側への飲食費として 2020/09/23 

3 ¥29,463 事後 賞状・賞品代 
ミス・ミスターコンテストの参加,入賞品の購入
費として 

2020 年 9 月後半 

4 ¥8,720 事後 電車代 渉外活動、企画運営に必要な交通費として 2020 年 8-9 月 

 担当者は、贈答品費としてミス・ミスターコンテストの参加と入賞品の購入費を 9 月に事前申請した
が、それに加えて、新たにミス・ミスターコンテストの賞状作成のため 110円を超過分として申請した。
また、渉外活動、企画運営のために用いる交通費を 9 月に事前申請していたが、新たに同様の目的で 3,800
円を超過分として申請した。 
議会はこれを賛成多数で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(8) 湘南自治会準備会からの活動報告［20201127-07-SJK］ 
平時の活動として 11 月 5 日、12 日、19 日に定例会を実施したことが述べられた。新規の事業として

ケンキュウカイモウラプロジェクトの Web サイトの整備と公開が挙げられた。継続中の事業としてケン
キュウカイモウラプロジェクトの具体的計画実装、SNS の更新、SFC ファイナルプレゼンテーションの
計画、準備会ホームページの英語対応及び公開準備を行った旨が報告された。今後の予定として、ホーム
ページの SEO 対策、SFC 研究会新歓(オープンセミナー)の実施、SFC ファイナルプレゼンテーションの
準備が挙げられた。担当者は今後 2021 年度入ゼミ生を対象に動いていくと述べた。事務局長 岩舘より
湘南自治会準備会のサイトの公開時期は決まっているのかという質問が上がり、担当者は個人のタスク
次第で、まだ決まっていないと述べた。それに対し岩舘は事務局ウェブサイトに公開予定であるので、出
来たら教えてほしいと述べた。また、塾生代表 後藤からは引き続き頑張ってほしいという発言があった。
また福利厚生機関本部代表 梅山からの自治会の活動はどれくらい SFC に広まっているのかという質問
に対して担当者は、ある程度は出来ていると思うが、キャンパスに来ていない方や Twitter を使っていな
い方には周知できていないと述べた。それに対して梅山代表は有難うございます、頑張ってくださいと
述べた。 

(9) 優勝準備委員会からの交付金特別支出承認申請［20201127-09-YJI］ 
優勝準備委員会から交付金特別支出承認申請が上程された。 
ｎ 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥12,210 事後 消毒液代 
優勝祝賀会関係者及び来場者に向けて、会場入場時
に使用する消毒液代として 

2020/11/8 

2 ¥5,040 事後 フェイスシ 優勝祝賀会において登壇者が使用するためのフェイ 2020/11/8 
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ールド代 スシールド代として 

3 ¥657 事後 マスク代 優勝祝賀会における感染防止対策の一環として 2020/11/8 

これらは全て 11 月 8 日における祝賀会準備に関連して発生したものであり、事務局財務部長 関田か
ら祝賀準備会はやっていないのでどう保管するのかという質問があがった。担当者は使うかどうかは分
からないが今は事務局で保管していると述べ、今後ほかの団体で使う場合はそこで使うと述べた。また、
この議案に対し、塾生代表 後藤より祝賀会はなかったが、万全な対策をしていたために生まれた経費で
あると述べ、可決されてしかるべきものだと考えると述べた。 
議会はこれを賛成多数で可決し、塾生代表 後藤圭祐はこれを承認した。 

(10) 慶援指導部からの独自財源特別支出承認申請［20201127-10-OES］ 
慶援指導部より独自財源特別支出承認申請が 1 番項から 4 番項までが上程された。 
1 番項は本部会計より、以下の通り申請された。 
 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥100,000 事前 アルバム代 卒部生(部員)に贈るアルバム代として 2020 年 12 月~3 月 

 
2 番項は吹奏楽団会計より、以下の通り申請された。 
 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期  

1 ¥100,000 事前 
杉山先生定期演奏会指
揮代 

杉山先生定期演奏会指揮代とし
て 

2020 年 12 月
~2021 年 1 月  

2 ¥120,000 事前 
2021 年度 1 月分コーチ
代 

2021 年度 1 月分コーチ代(杉山
淳氏）として 

2021 年 2 月 
 

3 ¥120,000 事前 
2021 年度 2 月分コーチ
代 

2021 年度 2 月分コーチ代(杉山
淳氏）として 

2021 年 3 月 
 

4 ¥4,500 事前 
定演前強化練習場所へ
の往復ガソリン代 

定演前強化練習場所への往復ガ
ソリン代(杉山淳氏）として 

2020 年 12 月
~2021 年 1 月  

5 ¥12,000 事前 
定演前強化練習場所へ
の往復有料道路代 

定演前強化練習場所への往復有
料道路代(杉山淳氏）として 

2020 年 12 月
~2021 年 1 月  

6 ¥100,000 事前 
練習にて使用する打楽
器運搬のためのトラッ
ク代 

練習にて使用する打楽器運搬の
ためのトラック代として 

2020 年 12 月
~2021 年 1 月 

 

7 ¥1,000 事前 
杉山先生定期演奏会当
日交通費 

杉山先生定期演奏会当日交通費
として 

2020 年 12 月
~2021 年 1 月  

8 ¥15,100 事前 
東京都大学吹奏楽連盟
加盟校への祝電代 

東京都大学吹奏楽連盟加盟校へ
の祝電代として 

2020 年 12 月
~2021 年 1 月  

9 ¥200,000 事前 
部員への後期渉外活動
還元金 

部員への後期渉外活動の還元金
代として 

2020 年 12 月
~2021 年 3 月  

上記二つの申請に関して担当者は例年とは異なる点としてアルバム作成費用、移動費用の有料道路代、
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ガソリン代などが挙げられると述べた。 
3 番項と 4 番項に関しては先に 4 番項のほうから先に申請があった。 
4 番項はチアリーディング会計より、以下の通り申請された。 
 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥12,000 事前 2020 年度還元金 練習場責任者の部員への還元金として 2020 年 12 月 

2 ¥1,320 事後 便箋、封筒代超過分 
練習場確保のためのプロジェクトでお世
話になった方々へ送るお礼状の封筒代と 
して 

2020 年 10 月
23 日 

3 ¥38,259 事後 
トラック、ドライバー
依頼費 

部活動で使用する器材車の関連費として 
2020 年 10 月
23 日 

 
担当者からは還元金とは謝礼金となっているという発言があった。 
3 番項は定演会計より、以下の通り申請された。 
 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥5,000 事前 マスク代 定期演奏会でお客様に配布するマスク代 2020 年 12 月 

2 ¥150,000 事前 トラック運送費 
定期演奏会にて使用する 4 トントラック運送
費 

2020 年 12 月 

3 ¥10,000 事前 
消毒液・除菌シート
代 

定期演奏会でお客様に配布する消毒液及び除
菌シート代 

2020 年 12 月 

1 番項から 4 番項までの申請内容を受けて、事務局財務部長 関田は吹奏楽団にガソリン代、有料道路
代はまとめて交通費として一括にし、内訳で詳細を記載してほしいと述べた。 
また関田よりチアリーディング部に対し、便箋、封筒代超過分、トラック、ドライバー依頼費はどのよ

うな活動で使用されたのかという質問がなされた。チアリーディング部の会計担当者は今すぐにわから
ない、どのような活動に使われたのか確認しておくと言い、その場で確認をはかったが、練習中のため確
認を取ることが出来なかった。 
定演の会計担当者より消毒液は贈答品費かという質問が上がり、関田はマスクと同じ意味で用いられ

ているためそうだと述べた。定演の会計担当者が今申請することは可能かと質問すると、関田は可能だ
と述べた。定演の会計担当者は消毒液と除菌シート代 10,000 円を申請し、議案修正として申請すると述
べた。また吹奏楽団の会計担当者から、他の部門でも慶早戦に使用した消毒液や除菌シートの申請をし
ていないため後日追加申請を行う、申し訳ないと述べた。 
本議案は以上の追加申請も加えた上で決議に移った。議会はこれを賛成多数で可決し、塾生代表 後藤

圭祐は本決議を承認した。 

(11) 卒業アルバム委員会からの独自財源特別支出承認申請［20201127-11-SAI］ 
卒業アルバム委員会より、独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥8,000 事前 電車代 2020 年度秋季サッカー早慶戦取材のため 2020 年 12 月 5 日 



 

 10 / 11 
2020 年 11 月期全塾協議会定例会議事録 

2 ¥4,500 事前 電車代 
2020 年度秋季レスリング早慶戦取材のた
め 

2020 年 12 月 6 日 

3 ¥4,500 事前 電車代 
2020 年度秋季バスケットボール早慶戦取
材のため 

2020 年 12月 19日 

4 ¥5,590 事後 発送代 卒業アルバム発送作業のため 2020 年 3 月~10月 

5 ¥589 事後 ガムテープ代 卒業アルバム発送作業のため 2020 年 3 月,6 月 
 事務局長 岩舘より議案とは関係ないが、定期的に総会は開いているのかという質問があがり、担当者
はしばらくしていないと述べた。岩舘から、議案とは関係ないが他の部署とコミュニケーションは取っ
ているかという質問があがったが、担当者は、SNS でやり取りはしているがオンライン会議ツールなど
での会議はしていないと述べた。岩舘よりまだ活動は始まっていないかという質問がなされ、担当者は
既に振り込み等は始まっていると述べた。岩舘は例年繰越金が減っているため、注文状況が気になると
述べ、担当者は、少々多く頼んでしまったかもしれないが、取材費などは例年より抑えられている、昨年
は器材等を使ったため出費が増えたが今年は調整していると述べた。 
議会はこれを賛成多数で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(12) 文化団体連盟からの活動報告［20201127-11-BRH］ 
活動内容としてオンライン会議ツールまたは SNS を使用した定例会を月末に開催予定とし、財務関係

書類の紙媒体の提出、第 3 回総会・財務講習会の準備、傘下団体の部費・会費の回収状況および団体運営
に関する不安点等の調査、傘下団体への塾生代表選挙情報の周知、文連公演祭・文連三田会総会中止に伴
う対応を行った旨が報告された。12 月の活動予定として第 3 回総会・財務講習会の開催、引継ぎ資料作
成を挙げた。 
後藤は、塾生代表選挙の周知に対する尽力に感謝する、今後とも宜しくお願いしたいと述べた。 

(14) 全塾協議会事務局からの所属団体に関する議案［20201127-14-JMK］ 
6 月以降、財務書類の回収を行っており、期限を遅らせ 9 月中旬を締め切りに予定した。しかし繰り返

しメールで催促していたが 1 団体だけ提出されていない。一応提出はあったものの、書類不備があった
ため提出されていないのと同等の扱いとなっている。全塾協議会規約第 50 条第 1 項より、決算書類の提
出が義務づけられているため、事務局としてはこの場で勧告し、期限までに提出がない場合は来月の定
例会で対応を決めるという旨の報告を行った。 
全塾ゼミナール委員会委員長 吉田から、全塾ゼミナール委員会と商学部ゼミナール委員会のどちらに

責任があるのかという質問に対して、事務局の関田は、個別に財務担当が提出するので商学部ゼミナー
ル委員会に問題があると述べた。後藤から、勧告とは具体的にどのようなことをするのかという質問が
上がり、関田は議会で正式に命じ、来月に処分を検討する形を取り、提出するようにさせると述べた。事
務局の岩舘は、本来は 6 月に提出するべきであったため、実質 5 か月の遅れでありこのような対応をと
った、勧告と処分に対する決議を求めると述べた。 
商学部ゼミナール委員会に対する勧告と今後このような状況が続いた場合に処罰を下すという付帯決

議について、議会はこれを賛成多数で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(13) 体育会本部の交付金特別支出承認申請［20201127-14-TKH］ 
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体育会本部より交付金特別支出承認申請が以下の通り上程された。 
 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥12,200 事後 記念品代 LEAP-G 講演者の方にお渡しする記念品代として 2020 年 11 月 

担当者は、この講演会は体育会出身の代表取締役が行うと述べた。事務局長 岩舘から記念品は何を予
定しているのかという質問があり、担当者は名前を刻印したオルゴールだと述べた。後藤より、昨年より
も金額が上がっているのはなぜかという質問に対し、例年対面で行う場合は講演会で撮った写真を入れ
た写真立てを渡していたが、今回はオンラインのため、金額が上がったことは申し訳ないが、贈答品を変
更したと述べた。 
議会はこれを賛成多数で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

8.  連絡事項 

(1) 次回全塾協議会の日程  
全塾協議会規約 第 19 条に基づき次回全塾協議会定例会の日程について諮ったところ、全塾協議会定

例会は 2020 年 12 月 11 日(金)に開催する運びとなり、議案提出締切日は 2020 年 12 月 8 日(火)に設け
られた。 
後藤は、順調にいけば来月が最後の定例会なので、宜しくお願いしますと述べた。また、事務局の関田

より財務関係で話があるため、議会終了後議員は少し残ってほしいという発言があった。 

9.  閉会宣言 
事務局長 岩舘則明が閉会を宣言し、19:48 に閉会した。 
 


